
FD 21 Antwort der Verwaltung  
 

Betreff: Antrag Nr. 23/047/1 der Gruppe SPD / GAP 

Hier: Anträge zum Haushalt 2024 

 

Stellungnahme zu o. g. Antrag: 

 

„Kalte Fernwärme“: 

Hierzu gab es einen Antrag im Ausschuss Umwelt und Verkehr, der einstimmig beschlossen 

wurde. Zu dem Thema wurde die Verwaltung bereits tätig, da ein Prüfauftrag zu der 

Thematik an ein Büro vergeben wurde. 

 

BHKW Jugend- und Familienzentrum: 

Die Daten werden nachgereicht. 

 

Photovoltaik auf städtischen Liegenschaften: 

Die Ausschreibung für die PV-Anlage Rathaus wird vorbereitet und in Kürze veröffentlicht. 

Für weitere Maßnahmen hat die Verwaltung 500.000,- € jährlich angemeldet. Es erfolgt eine 

Priorisierung der städtischen Liegenschaften hinsichtlich der Wirtschaftlichkeit. 

 

Überarbeitung der Fahrtkosten Anrufbus: 

Das Thema Anrufbus wird ausführlich am 21.11. vorgestellt. Da gegenwärtig normal ein 1 € 

bis 2,50 € pro Fahrt gezahlt wird kann durch die Anhebung der Zuschuss ggf. verringert 

werden. Andererseits stellt sich die Frage ob der Bus dann noch attraktiv ist. Eine Erhöhung 

kann Sinn auf den Strecken ergeben die gleichzeitig vom regulären ÖPNV bedient werden. 

Hier soll der Anrufbus eine Verdichtung der Taktung bewirken.  

 

Bewirtschaftung und Pflege von Grünflächen: 

Die extensive Bewirtschaftung von Beeten etc. mit 2-jährigen Sorten erfolgt bereits in Teilen. 

Eine Ausweitung ist beabsichtigt, konnte bisher aufgrund personeller Ressourcen nicht 

umgesetzt werden. 

 

 

Im Auftrage 

Wento 


